



BULLETIN D'INFORMATION MUNICIPAL

Aubers

infos' | FÉVRIER 2026



2026

Page 4



VOEUX DU MAIRE
450 AUBERSOIS PRÉSENTS : MERCI !

Page 7



CONSEIL MUNICIPAL DES JEUNES
INSTALLATION DE POUBELLES
À DÉJECTIONS CANINES

Page 16



EVENEMENT
107 ANS POUR NOTRE DOYENNE



LE MOT DU MAIRE



Chères Auberoises, Chers Auberois,

En ce mois de février 2026, nous entrons dans la dernière ligne droite avant les élections municipales. Ce rendez-vous démocratique est important, parce qu'il engage l'organisation de notre commune et les priorités qui seront portées dans les années à venir.

Je tiens d'abord à vous remercier pour votre présence lors des voeux du Maire, le 31 janvier dernier : vous étiez près de 450 à nous rejoindre. Cette forte participation témoigne de votre attachement à la vie locale et de l'intérêt porté à l'avenir de notre village.

Je souhaite aussi adresser un remerciement sincère à l'ensemble des élus municipaux, ainsi qu'aux agents communaux qui œuvrent au quotidien au service des habitants, avec professionnalisme et disponibilité. Je n'oublie pas non plus le monde associatif et ses bénévoles, dont l'engagement fait vivre nos animations, notre solidarité et ce lien social qui donne à Aubers toute sa vitalité. Votre investissement est précieux, et il mérite d'être reconnu.

À l'approche du scrutin, il me paraît essentiel de rappeler que, quelle que soit la situation électorale, la participation reste un élément fondamental de la vie municipale. Voter, c'est s'exprimer, c'est faire vivre notre démocratie de proximité, et c'est donner une légitimité claire à l'équipe qui aura la responsabilité de conduire l'action communale. Chaque voix compte : elle compte pour affirmer une orientation, pour exprimer une attente, et pour montrer l'importance que nous accordons collectivement à la vie de notre commune.

Si vous savez déjà que vous ne pourrez pas être présent(e) le jour du vote, pensez à la procuration : c'est une démarche simple qui permet à un proche de voter en votre nom, et qui garantit que votre voix sera bien prise en compte.

Je vous invite donc à vous mobiliser le jour du vote, dans un esprit de responsabilité et de respect.

Avec toute mon amitié,


**ALAIN
LECLERCQ
MAIRE D'AUBERS**

AUBERS INFOS FEVRIER 2026

Directeur de la Publication : Alain LECLERCQ

Comité de rédaction : Jean-Paul HAULTCOEUR, Danielle DE VRIEZE, Isabelle DISSAUX, Maxime DELEPINE et les membres de la Commission Information.

Photos : Mairie d'Aubers et associations Auberoises.



SOMMAIRE

VIE DE LA COMMUNE

Pages 4-7

VIE DES ECOLES

Page 8-9

VIE DES ASSOCIATIONS

Pages 10-14

À VOS AGENDAS

Page 15

BON À SAVOIR

Page 16

CÉRÉMONIE DES VOEUX DU MAIRE

Le 31 janvier dernier, Aubers a vécu l'un de ses rendez-vous les plus importants de l'année : la traditionnelle cérémonie des Vœux aux Aubersois. Un moment simple et chaleureux, où l'on prend le temps de se retrouver entre habitants, élus, associations et partenaires de la commune



Une ouverture en musique

La matinée a démarré avec un interlude musical assuré par Adelya, très apprécié du public. Une belle façon de lancer la cérémonie dans une ambiance conviviale.

Une vidéo d'ouverture pour mettre à l'honneur Aubers

Juste après, la cérémonie s'est poursuivie avec la diffusion d'une vidéo d'ouverture. Elle a permis de mettre en valeur la commune aux travers des mots de Mathis LEGRAND (la vidéo est disponible sur notre site internet aubers.fr), ses habitants, ses commerçants, ses bénévoles et le dynamisme du village. Une façon simple de rappeler que derrière chaque animation, chaque projet et chaque initiative, il y a des personnes engagées au quotidien.

Mot d'accueil et vœux au Maire

Après un retour sur les faits marquants de 2025, Danielle DE VRIEZE et Véronique KROLL ont transmis au Maire, au nom du conseil municipal, des vœux chaleureux et engagés.

Le discours du Maire : un village uni et des actions concrètes

Devant une salle comble – vous étiez plus de 450 Aubersois présents – le Maire, Alain LECLERCQ, a tenu à remercier l'ensemble des personnes présentes, ainsi que tous ceux qui font vivre Aubers : les agents communaux, les élus, les associations, les bénévoles, sans oublier les partenaires et services présents.

Il a rappelé que, malgré un contexte national et international parfois compliqué, Aubers continue d'avancer avec une ligne simple : gérer sérieusement, faire des choix utiles, et rester attentifs à l'argent public. Il a aussi mis en avant l'importance de l'esprit village : la proximité, l'entraide, le dialogue.

Le Maire est également revenu sur plusieurs actions concrètes menées récemment pour améliorer le quotidien : aménagements, sécurisation, travaux dans certains équipements, et améliorations utiles pour les habitants et la vie associative.

RETOUR SUR ...

Conseil Municipal des Jeunes

Après le discours, place au Conseil Municipal des Jeunes (CMJ), accompagné d'Isabelle. Un temps important pour montrer que les jeunes ont toute leur place dans la vie du village.

La cérémonie a notamment été marquée par la remise de 4 écharpes. Chaque jeune s'est présenté simplement.



INTERVENTION DU CONSEIL MUNICIPAL DES JEUNES

Mise à l'honneur par la municipalité



MISE À L'HONNEUR - MONCIF EL UASTI



MISE À L'HONNEUR - JACQUES DEHUT



MISE À L'HONNEUR - CHANTAL LECLERCQ

La cérémonie s'est terminée par un temps de remerciements et de reconnaissance, avec plusieurs mises à l'honneur : Moncif EL UASTI, qui a offert au nom de sa société une borne interactive permettant d'effectuer des démarches numériques depuis la mairie ;

Jacques DEHUT, pour son engagement associatif ;

Chantal LECLERCQ, infirmière aujourd'hui à la retraite, qui a exercé pendant de nombreuses années sur la commune.

Avant de conclure, M. le Maire a tenu à remercier tous ceux qui font vivre Aubers :
habitants, élus, bénévoles et associations.



« Au-delà des projets et des chiffres, ce qui compte avant tout, c'est l'esprit d'Aubers : un village à taille humaine, où l'on se connaît, où l'on se parle, et où l'entraide n'est pas un mot, mais une réalité. »

C'est ensemble, dans l'échange et le bon sens, que nous continuerons à faire avancer notre village.

Je vous souhaite à toutes et à tous une très belle année, avant tout la santé, et de nombreux moments de bonheur partagés. »

VIE DE LA COMMUNE

Les échos du Conseil municipal – séance du 1er décembre 2025

LE CONSEIL MUNICIPAL S'EST RÉUNI LE 1ER DÉCEMBRE 2025 À 18H30, SOUS LA PRÉSIDENCE DE MONSIEUR ALAIN LECLERCQ, MAIRE. LE COMPTE RENDU DU 10 SEPTEMBRE 2025 A ÉTÉ APPROUVÉ À L'UNANIMITÉ.

Renouvellement de la Convention Territoriale Globale (CTG) avec la CAF (2026–2030)

Le Conseil a validé le renouvellement de la CTG avec la CAF du Nord. Le diagnostic CAF souligne une commune au profil très familial, une offre petite enfance principalement portée par les assistantes maternelles et une natalité en baisse. Cette convention permettra de poursuivre le soutien aux services destinés aux familles.



Nettoyage renforcé de l'école

La commune a confié à la société IJN une prestation de nettoyage le samedi matin, pour 315 € TTC par mois.



Lutte contre les frelons asiatiques : participation communale

La commune souhaite mettre en place une aide financière pour la destruction des nids de frelons asiatiques (hors guêpes et autres insectes) et étudier l'installation de pièges sur la période juillet–novembre. Le Maire propose l'achat de 10 pièges et une participation de 50 € par intervention, avec vigilance sur la capacité d'intervention "à toute hauteur" du prestataire.



Demande de reconnaissance de catastrophe naturelle (sécheresse / réhydratation des sols)

Suite aux épisodes 2025, 33 dossiers ont été déposés en mairie. Le Conseil autorise le dépôt de la demande auprès de la Préfecture avant le 31 décembre, avec un retour attendu courant 2026.



Adhésion au dispositif métropolitain de valorisation des CEE (MEL)

La commune adhère au dispositif de la MEL pour 2026–2027 : analyse énergétique, propositions de projets, montage des dossiers et valorisation financière des Certificats d'Économies d'Énergie.



Remplacement des panneaux d'affichage

Les panneaux actuels n'étant plus étanches, le Conseil valide un budget de 1 590 € TTC pour 5 panneaux (estimation Bruneau). Les anciens seront réemployés sur d'autres bâtiments.



Radar pédagogique sur la M141

Un radar pédagogique solaire est envisagé entre le giratoire et la route d'Illies



Achat de bancs urbains

La dépense liée à l'achat de 10 bancs pour 3 268,82 € TTC est régularisée par délibération.



LES BELLES SORTIES - REQUIEM ALLEMAND

18 novembre 2025

À l'occasion des belles sorties, le Chœur Régional Hauts de France avait rendez-vous à l'église Saint Vaast d'Aubres.

Devant plus de 120 personnes, c'est un mélange d'humanité et d'émotions qui se sont transmises à travers ce concert.

« Avec la Métropole Européenne de Lille, la culture est accessible à tous ».



185

C'est le nombre de sapins collectés par les services techniques lors de l'opération de ramassage du mardi 13 janvier.



216

kilos de denrées alimentaires collectées lors de la collecte organisée par la municipalité et le Conseil Municipal des Jeunes au profit de la banque alimentaire.

PLANTATIONS DE DEUX POTEAUX DE DÉJECTIONS CANINES PAR LE CONSEIL MUNICIPAL DES JEUNES ET LES SERVICES TECHNIQUES

Le 30 décembre, à Aubers, le Conseil municipal des jeunes (CMJ), en partenariat avec les services techniques, a procédé à la plantation de deux poteaux dédiés aux déjections canines.

Cette action, à la fois simple et concrète, s'inscrit dans une démarche de respect de l'espace public et de sensibilisation des habitants aux bons gestes du quotidien



EN IMAGES



18 DÉCEMBRE 2025

Spectacle de NOËL offert aux enfants des écoles Aubersoises

27 JANVIER 2026

Rempoissonnement des étangs

VIE DES ÉCOLES



Ecole du Bois Leval

Dans le cadre du Téléthon, les élèves de l'école (de la GS au CM2) ont participé à une marche solidaire ainsi qu'à la conception de biscuits (classe de maternelle) avec beaucoup d'enthousiasme. Ces actions ont permis de sensibiliser les enfants aux valeurs de solidarité et de partage, tout en contribuant au soutien de la recherche.



A l'occasion des fêtes de fin d'année, les élèves ont célébré Noël lors d'un moment chaleureux et festif organisé par l'ABL. Plusieurs chants de Noël ont été appris en classe et les enfants ont pris beaucoup de plaisir à les interpréter devant les parents et adultes de l'école, le soir de la fête.

En parallèle, l'ABL a proposé diverses activités manuelles sur le thème de Noël ainsi qu'un spectacle de contes destiné aux enfants.

Cette célébration s'est conclue par la très attendue visite du Père Noël, pour le plus grand bonheur des élèves !



Les élèves de la classe de maternelle et de la GS/CP participent au projet Ecole et cinéma dans le cadre du Parcours Artistique et Culturel. La première séance, sur le thème de l'imagination, s'est déroulée le 6 janvier à l'espace culturel de Santes. Ces œuvres contribuent au développement de la culture artistique, de l'écoute et de la compréhension des élèves.



Christine a proposé un kamishibaï (théâtre d'images japonais) sur le thème de la gourmandise aux enfants de la classe de TPS/ PS/MS. Le tapis-lecture est un support d'animation très convivial. Il représente un "lieu" confortable, rassurant et attractif, prétexte à de nombreuses histoires pour quelques moments de rêve et d'évasion... Ce tapis, aux sphères colorées, représentant toutes les gourmandises de la vie (gourmandises et sensations olfactives, visuelles, gustatives, tactiles), il permet de lire des histoires qui mettent en appétit pour mieux dévorer les livres !

Les élèves de CMI-CM2 effectuent, durant cette période, le bloc 3 du Savoir-Rouler. Après avoir appris à maîtriser le vélo et à circuler en milieu sécurisé, les élèves découvrent les règles essentielles pour se déplacer en autonomie sur la voie publique, dans un environnement proche de l'école.

DATES A RETENIR

Mardi 03 mars - Carnaval

Vendredi 06 mars - Musée de la Piscine de Roubaix

Mardi 10 mars - Soirée théâtre

Vendredi 13 mars - Palais des Beaux-Arts

Du 16 mars au 04 mai : Savoir Nager

Avril-mai : Savoir rouler à vélo

Mardi 05 mai : Ecole et cinéma

Samedi 13 juin : Fête de l'école et kermesse

et encore d'autres projets et échéances à venir...



Ecole du Bois Leval - Aubers

Mardi 10 mars à 18 h

SPECTACLE DE THÉÂTRE

LA PETITE HISTOIRE DE FRANCE

racontée par les élèves du CP au CM2

Bar et petite restauration assurés par l'Association du Bois Leval

Espace Culturel des Etangs - Ouverture des portes à 17h

VOTRE ENFANT EST EN AGE D'ENTRER À L'ÉCOLE OU VOUS EMMENEZ SUR AUBERS ?

INSCRIPTIONS

ÉCOLE DU BOIS LEVAL RENTREE SEPTEMBRE 2026

Comment ?

Retirez un dossier d'inscription en Mairie puis prenez contact avec l'école pour une visite et une présentation de nos projets pédagogiques.

Où ?

Auprès du secrétariat de la Mairie puis Mme Delecroix, directrice de l'école.

Ecole du Bois Leval
36, Rue d'Houdringue - 59214 Aubers
Mail : ce.0594268@ac-lille.fr
Répondeur : 03.20.50.24.91.

Ecole Sainte Jeanne d'Arc

Une période de Noël riche en projets à l'école

En cette période hivernale, notre école privée élémentaire a vécu des moments riches en partage, en créativité et en convivialité, que nous souhaitions faire découvrir aux habitants du village.

Le temps de l'Avent a été marqué par la préparation et la tenue de notre marché de Noël, un rendez-vous attendu qui a rencontré un beau succès. Les élèves, accompagnés de leurs enseignants, ont pu s'investir pleinement dans ce projet grâce notamment à l'intervention précieuse des mamans de l'APEL, venues dans les classes pour aider les enfants à confectionner de nombreux objets décoratifs et cadeaux. Ces temps d'échange ont été très appréciés des élèves, fiers de proposer leurs réalisations à la vente.

Ce marché s'est accompagné d'un récital de Noël, donné par les enfants, qui ont su émouvoir le public par leurs chants et leur enthousiasme. Ce moment festif a permis de rassembler familles, habitants et membres de la communauté éducative autour de l'esprit de Noël.

La célébration de Noël, vécue à l'école, a également été un temps fort de la période. Elle a permis aux élèves de réfléchir au sens de cette fête, dans un climat de recueillement et de partage, fidèle aux valeurs portées par notre établissement.

Dans un esprit de solidarité, les élèves ont également participé au défi du village des 10 000 kilomètres pour le Téléthon. Cette action a permis aux enfants de s'engager concrètement dans une cause nationale, en alliant activité physique et sensibilisation à la solidarité, valeurs essentielles que nous souhaitons transmettre.

Les plus jeunes ont eu la joie de vivre un moment très attendu : le goûter de la Saint Nicolas, généreusement offert par l'APEL. La surprise fut d'autant plus grande avec la présence de Saint Nicolas, qui a rendu visite aux classes maternelles pour le plus grand bonheur des enfants. Enfin, nous souhaitons adresser un remerciement chaleureux à la Mairie, qui a offert aux élèves un spectacle de Noël. Ce temps culturel et festif a enchanté petits et grands et a brillamment clôturé cette belle période.

À travers ces projets, notre école continue de faire vivre des moments éducatifs, solidaires et joyeux, essentiels à l'épanouissement des enfants et au lien avec la vie du village



VIE DES ASSOCIATIONS

Ce fut une fin d'année 2025 dynamique au sein de notre association de cyclotourisme

- Testathlon pour la recherche contre les maladies digestives DIGEST SCIENCE et en partenariat avec le club de courses à pieds d'Herlies H2R
- Sortie Interclubs avec celui de Bois Grenier Téléthon aubersois
- Sortie VTT/Gravel

Début janvier 2026, ce fut le moment important de l'Assemblée Générale annuelle déroulée dans la salle du conseil à la mairie d'Aubers. Jean-Marie LECLERCQ notre président a présenté son rapport moral 2025 puis le rapport financier a permis de constater un certain équilibre et ce fut l'occasion de nouveau de remercier la municipalité d'AUBERS pour leur soutien financier et logistique. L'ordre du jour comprenait également l'élection de 2 nouveaux membres du bureau du conseil d'administration afin de préparer la transmission de 3 membres qui souhaitent quitter le bureau dans un an. Bravo et bienvenue à Benoît VANHOVE (Herlies) et Jean-françois VERGER (Marquillies)

Les projets de l'année 2026 ont été évoqués ; il y a encore des points à confirmer mais dans tous les cas, 30 cyclos du club feront Lille Hardelot le 7 juin prochain
Puis ce fut le moment plus convivial autour d'un super repas à l'AUBERGIN



A toutes les personnes qui souhaitent nous rejoindre, n'hésitez pas à contacter le président au 06 46 04 71 32 ou leguidonaubersois@gmail.com

Nous étions 42 membres au 31.12.2025

Vive le cyclotourisme à AUBERS !!:)



Vendredi 12 et Samedi 13 décembre 2025 se tenait la 5e édition du Marché de Noël de l'école Ste Jeanne d'Arc à l'espace des Étangs.

Nous tenons à exprimer notre gratitude sincère à chacun d'entre vous pour votre participation et votre soutien au marché de Noël de notre association. Cet événement a été un véritable succès grâce à l'engagement et à la générosité de tous. Un grand merci aux parents qui ont consacré du temps et de l'énergie à organiser et à préparer ce marché. Votre dévouement et votre enthousiasme ont contribué à créer une atmosphère chaleureuse et festive. Nous remercions également l'équipe éducative, le personnel de l'école, Mme La Directrice Adjointe et Mr Le Directeur, qui ont participé avec enthousiasme, en apportant leurs idées et leur créativité. Votre implication a permis d'enrichir notre marché et de le rendre encore plus spécial pour les enfants et les familles.

Nous ne saurions oublier nos exposants, dont les talents et les créations ont enchanté petits et grands ;

- Daivid Lefevre
- Les Crées de Julie
- Les Tisanes de Vanessa
- Les Macarons d'Anne Sophie
- L'Hirondelle Créo
- Les Amis du Toukoul
- Sandoline Créo
- Eleven Sand
- Leomentia Créations Pro
- Fruits des Weppes
- Philippe Cockempot
- Chez Mimi Le comptoir de l'apéro
- Les Brassins Réfléchissant
- L'Auberg'in
- The Iconic Society
- Epicuri Anne
- Lolo la fée
- 3 chats gourmands



Merci d'avoir partagé vos produits et de nous avoir permis de découvrir vos savoir-faire.

Un remerciement tout particulier à la mairie, qui nous a soutenus dans l'organisation de cet événement. Votre collaboration et vos ressources ont été essentielles pour faire de ce marché un moment convivial et réussi. Enfin, un immense merci aux enfants qui ont participé avec joie et énergie à cette belle aventure. Votre enthousiasme et vos sourires ont été la plus belle des récompenses. Grâce à vous tous, notre marché de Noël a été un moment magique et convivial qui a renforcé notre communauté. Nous avons hâte de vous retrouver l'année prochaine pour une nouvelle édition, encore



VIE DES ASSOCIATIONS

Du côté de l'ESCLAL



1) Stage de football :

Durant la deuxième semaine des vacances de La Toussaint notre club a organisé un stage de football ouvert aux jeunes des catégories U8 à U13.

Encadrés par plusieurs éducateurs bénévoles du club nos 36 stagiaires ont pu s'exercer à leur sport favori mais aussi découvrir d'autres disciplines comme le Krav-maga grâce à Gilles Grosjean, entraîneur diplômé basé à Illies.

Les plus âgés ont pu également bénéficier d'une sensibilisation au Cécifoot proposée par la section du RC Lens et son entraîneur Michael Derensy, action menée dans le cadre du PEF (Programme Educatif Fédéral).

En parallèle de ces animations sportives les stagiaires ont pu s'adonner à d'autres activités plus ludiques telles que la piscine, le bowling, le cinéma ou encore un parc de jeux intérieurs.

Ils ont même eu la chance d'être invités par la famille Leclercq dans leur restaurant l'Aubergin pour un déjeuner succulent.

Un beau programme qui a pu voir le jour grâce à nos bénévoles, nos partenaires et aux parents pour leur aide logistique.



2) Loto :

Le dimanche 30 novembre, à l'espace culturel des étangs, a eu lieu la 2ème édition de notre loto à laquelle ont pris part de nombreux joueurs. Parmi eux des licenciés du club,

leur famille ou amis, mais aussi des personnes extérieures à notre association. Animé

par Julien, notre secrétaire, cet évènement festif a permis aux joueurs de passer un très

bon moment convivial et, pour certains, de repartir avec de jolis lots (cartes cadeaux,

maillot du LOSC, bons d'achat...). Nous tenons d'ailleurs à remercier tous les

commerçants et artisans qui nous ont offert des lots ou des bons d'achat pour leur aide

à l'occasion de notre loto. Grâce à eux et aux nombreuses personnes présentes ce

jour-là le club a dégagé des bénéfices qui serviront à financer les projets pour cette

saison 2025-26.

3) Détections U12 et U13 :

En ce début de saison certains de nos jeunes joueurs ont participé aux détections U12 et U13 organisées par le District Flandres. En U12, Eliott De Vrieze-Wambre et Bryan Morel-Vanhaecke ont été conviés au premier tour des détections à Seclin tandis qu'en U13 Noham Duprez était convoqué pour le 3ème tour à Lille.

Tous les 3 ont représenté fièrement les couleurs de l'ESCLAL, ont montré tout leur talent et prouvé, une nouvelle fois, que notre club est un club formateur.

Nous leur souhaitons bonne chance pour la suite !

4) Goûter de Noël :

Le mercredi 17 décembre, à la salle des fêtes d'Illies, a eu lieu notre traditionnel goûter de Noël à destination des enfants des catégories U5 à U13. Au total, 80 jeunes joueurs étaient réunis pour partager un moment convivial et festif. Au programme de cet après-midi : une démonstration de free-styler, un succulent goûter (chocolat chaud, coquille, clémentine...) et un cadeau (tour de cou) offert par le club. Au cours de cet évènement nous avons remis un chèque de 300 euros à l'association « Les Paillettes roses » et à sa présidente Angélique Moyeux dans le cadre de notre participation à Octobre Rose (vente de stylos, course pédestre, etc...).

5) Formation Educateurs :

Fin octobre, deux de nos éducateurs, Paul Ghestem et Théo Verhulst, ont passé leur CFI (Certificat Fédéral Initiateur) U6-U9 à Lesquin. Educateurs au club depuis quelques saisons maintenant ils ont émis le souhait de se former afin de mieux encadrer nos jeunes licenciés. Le club les a soutenus dans leur démarche et a pris en charge financièrement cette formation qui comprenait une partie théorique et une partie pratique. Nul doute que ce n'est que le début dans leur parcours d'éducateur au sein de l'ESCLAL.

VIE DES ASSOCIATIONS

Une journée bien sympathique

Le dimanche 24 août, le club des ainés d'Aubers recevait les différents clubs des environs au site des étangs. Ce sont 137 personnes qui ont participé à cette rencontre. Après un bon repas et quelques chansons, ce fut une journée bien remplie dans la bonne humeur et sous un beau soleil.



L'aïkido : un art martial ouvert à toutes et à tous au cœur du village

Et si la nouvelle année était l'occasion de découvrir une activité à la fois physique, apaisante et porteuse de valeurs ? L'Académie d'Aïkido des Weppes sur Aubers est ouverte à toutes celles et ceux qui souhaitent pratiquer un art martial basé sur l'harmonie, le respect et la maîtrise de soi.

L'Aikido est un art martial japonais traditionnel et non violent, fondé par Ô sensei Ueshiba Morihei (1883-1969). Pratiqué sans compétition, son enseignement se base sur des principes d'équilibre des énergies et de respect du partenaire. Il s'adresse aux hommes et aux femmes, sans limite d'âges, ni préparation spéciale. Le pratiquant étudie des principes de base propres aux arts martiaux : déplacements, esquives, saisies, distances. Il aborde progressivement le travail à mains nues, techniques d'immobilisations, de projections et également le travail des armes (aikijo et aikiken).

Par l'étude d'une gestuelle naturelle, par le travail en souplesse des techniques et la recherche d'une disponibilité du corps et de l'esprit, l'Aikido favorise le bien-être physique et permet une meilleure connaissance de soi et des autres. L'affirmation de sa propre confiance, l'acquisition d'une stabilité mentale au cœur du mouvement rendent alors inutile le recours à la violence.

Au club, chacun progresse à son rythme. Les débutants sont accompagnés pas à pas, tandis que les pratiquants plus expérimentés approfondissent leur technique et leur compréhension de la discipline. Les cours permettent de développer souplesse, coordination, concentration et confiance en soi, tout en offrant un excellent moyen de se détendre et de relâcher les tensions du quotidien.

Au-delà de l'activité physique, le club d'aïkido est aussi un lieu de rencontre et de partage, fidèle à l'esprit associatif du village. Les entraînements sont encadrés par Delannoy Sensei 3e dan, dans le respect des traditions de l'aïkido et des valeurs de respect, de solidarité et de non-violence.

Que vous soyez curieux, sportif confirmé ou simplement à la recherche d'une activité différente, venez essayer ! Les séances d'essai sont ouvertes à tous et ne nécessitent aucun prérequis.

Vous trouverez en photo quelques événements passés (passages de grade, interclubs) et le week-end du 14-15 mars 2026, le club aura l'honneur d'accueillir des pratiquants d'autres régions de France dans le cadre de la préparation EFE.

📍 Lieu des entraînements : Salle Mathieu Michon, 29 bis Rue de Verdun, 59249 Aubers

🕒 Horaires : Mardi de 19h15 à 20h45

👕 Tenue : Pour le premier cours, prévoir une tenue ample, un pantalon et un t-shirt manche longue



Rejoignez le club d'aïkido et découvrez une pratique enrichissante pour le corps et l'esprit, au cœur de notre village.

Informations et contact : Arnaud Delannoy / delannoy.arnaud@hotmail.com / 0634459473

VIE DES ASSOCIATIONS

TELETHON AUBERSOIS 2025 : 26ème édition – MERCI !!!!!!

- aux Aubersois, aux associations, au club du 3ème âge, aux participants qui se sont mobilisés,
- aux généreux donateurs,
- aux sportifs pour leur participation vélo course, VTT, gravel, marche, course à pied,
- aux commerçants qui ont accepté nos affiches et d'offrir des lots et des dons,
- à la municipalité pour le prêt de la salle Michon et son aide financière pour une partie de l'alimentaire,
- au Comité des fêtes pour son aide financière pour une autre partie de l'alimentaire,
- aux écoles qui ont participé à la marche, à Valérie, à Véronique intervenante Téléthon Lille,
- aux intervenants de certaines animations (Sophie d'Amuse toi pour la zumba, Laurent pour le judo, Agnès de Planète Levain pour les gâteaux, Taiso avec Fabrice, Danse africaine avec Damien, Photobox avec Lucie)
- aux BENEVOLES sans qui cette aventure ne pourrait exister : nous comptons sur eux pour 2026.

Au total à ce jour, 7 324 € ONT ETE REVERSES A l'AFM TELETHON et 6 997 kms parcourus.

Plus de 351 personnes sont venues sur le week-end pour la bonne cause et ont contribué à faire avancer, modestement, la recherche contre les maladies rares !

Nous vous remercions de tout cœur et rendez vous en décembre prochain !!
L'équipe d'organisation

COMMUNIQUE TELETHON IMPORTANT

Après 10 ans en tant qu'organisateurs du Téléthon, nous avons pris la décision de passer la main après le Téléthon de décembre 2026.

Nous nous rendrons disponibles pour épauler les volontaires qui formeront la nouvelle équipe. Nous sommes ouverts à toutes nouvelles propositions et idées.

Il est évident que ce serait dommage que cette belle cause qui existe à Aubers depuis plus de 25 ans s'éteigne faute de repreneurs.

N'hésitez pas à en parler autour de vous et à venir en discuter avec nous (os.achte@free.fr).

Odile et Stéphane ACHTE - Christophe RINGOT



Un nouveau bureau au Cercle Historique d'Aubers

Le 15 janvier, lors de l'Assemblée générale du cercle historique d'Aubers, un nouveau bureau 100% aubersois a été élu :

- Jeanne Marie LAURENT-NOCQS est présidente
- Francis TURPIN, secrétaire
- Philippe FRANÇOIS, trésorier
- François CHOMBART
- Roselyne FRANCOIS, Jean Paul HAULTCOEUR, Véronique KROLL, Philippe RAMON en sont membres.



Le bureau a des projets : en voici quelques-uns :

- constituer des groupes de recueil d'informations, de souvenirs pour chacune des rues ... on a besoin de vous !!
- réaménager le local, rue d'Houdringue, pour avoir accès aux archives engrangées depuis 40 ans et trouver un lieu de rencontre avec les aubersois.
- fêter les 40 ans du cercle et de sa revue Autrefois
- rééditer le livre Aubers visions du passé. Peut-être en éditer un deuxième sur Aubers de 1945 à 2000 ...
- une surprise pour les beaux jours !!

Nous avons presque 200 adhérents d'Aubers et d'ailleurs. Sans vous pas de souvenirs, d'informations alors **si vous pouvez nous contacter : un petit mot dans la boîte aux lettres de la mairie ou au 3 rue d'Houdringue.** A bientôt

Association « Pour le sourire de Jeanne »

Merci d'avoir été aussi nombreux à participer à notre week-end festif !

Tout d'abord votre participation à la pièce de théâtre « Les 4 vérités » des Grim d'folie le samedi 15 Novembre 2025 ! C'était complet, comme l'année dernière ! Merci à tous, et surtout aux bénévoles et amis, à l'équipe municipale et Monsieur Le Maire et aux partenaires sans qui rien ne serait possible.

Dimanche 16 novembre, nous avons organisé deux séances de Yoga (parent, enfant, couple) en duo grâce à Nathalie Baert, animatrice sportive. Un réel partage, de la complicité et un lâcher-prise !

Ce succès aide Jeanne au quotidien afin qu'elle puisse maintenir ses acquis : Jeanne démarrera une nouvelle thérapie mi-mars ! Encore de nombreux progrès à venir ! Soyez prêt l'année prochaine !



BON À SAVOIR

Nouveaux acteurs économiques

ETS LETALLE

entreprise de bâtiment

Ravalement de façade - Rénovation

06 03 73 22 69

letallefrancois@icloud.com

Instagram: ets_letalle



La nailerie de Sophie

Prothésiste ongulaire

22 rue de verdun

06 80 78 66 59

instagram : la_nailerie_de_sophie

COLIS DU CCAS AUX AINES DE LA COMMUNE

En décembre, les bénévoles du CCAS se sont pleinement mobilisés pour préparer et confectionner plus de 300 colis à destination des aînés de la commune.

Un immense merci à chacune et chacun des bénévoles pour leur implication tout au long de cette action.



À VOS AGENDAS

Vendredi 6 mars : spectacle de Mathieu MADENIAN dans le cadre d'humour en Weppes
Espace culturel des Étangs - 20 h (COMPLET)

Samedi 7 mars : Balade propreté

Dimanche 15 mars : Elections municipales 1er tour

Vendredi 20 mars : Nuit de la chouette - 18h / 20h - Rendez-vous Mairie d'Aubers - Sur inscription en Mairie - GRATUIT

Dimanche 22 mars : distribution de compost

Samedi 28 mars : réouverture de la pêche

Lundi 6 avril : Chasse aux œufs

Jeudi 30 avril : Soirée théâtre organisée par l'ASLA - Palace sur scène
Espace culturel des Étangs - 20h - Tarif : 3€

Mardi 5 mai : Concert l'heure bleue - Espace culturel des Étangs - 19h - Tarifs : 15€ / 12€ pour les -12 ans (le verre de l'amitié compris !) Réservation sur Hello asso et en mairie. Foodtruck Pizza Isa sur place, ouverture de la salle dès 18h.

Vendredi 8 mai : Commémoration de la Victoire de 1945



Concert – Mardi 5 mai 2026. 19h. Espace Culturel des Étangs – L'Heure bleue

Quand le jour s'efface doucement et que la musique prend le relais... Le trio vocal Heure Bleue vous invite à un moment suspendu, délicat et lumineux. Trois voix de femmes – Kate Combault, Elisa Doughty et Lexie Kendrick – s'entrelacent avec grâce, portées par le piano sensible de Charlotte Gauthier, pour un voyage musical tout en nuances et en émotions. Du charme feutré de *Tout doucement* à la gourmandise de *Chantez pour votre souper*, en passant par la passion de la Habanera et quelques clins d'œil à Bizet, Vian, Viardot ou Polnareff, laissez-vous bercer par ce savant mélange de styles et d'atmosphères.

Tarifs : 15€ - 12€ pour les -12 ans (le verre de l'amitié compris !)
Réservation sur Hello asso et en mairie.
Foodtruck Pizza Isa sur place, ouverture de la salle dès 18h.

Nuit de la Chouette à Aubers !

Les chouettes et hiboux vivent tout près de nous... mais savons-nous vraiment les reconnaître ? Chevêche d'Athéna, Hibou moyen-duc, Chouette hulotte : autant d'espèces discrètes que nous pouvons entendre à la nuit tombée. Pourquoi sont-elles présentes autour de nos maisons ? Quel rôle jouent-elles dans nos jardins et nos campagnes ?

Je vous propose de le découvrir au cours d'une Nuit de la Chouette, ouverte à toutes et tous. Au programme : écoute, observation, découverte des espèces locales et réponses à toutes vos questions.

Rejoignez-moi pour une immersion dans le monde fascinant des rapaces nocturnes !

Vendredi 20 mars, 18h/20h, Mairie d'Aubers - sur inscription - GRATUIT



BON À SAVOIR



16 JANVIER 2026
50 ANS DE MARIAGE
M. ET MME ALLONGE



6 DÉCEMBRE 2025
MARIAGE ANTHONY GOULOIS ET
MARINE HANZOFF



14 FÉVRIER 2026
MARIAGE ALEXANDRE DEGRANDSART
ET CLARA BOMPAY

Permanence - Service social de proximité



Madame DEQUIREZ intervient sur le secteur d'Aubers. Elle effectue sa permanence de secteur le premier vendredi de chaque mois de 9h à 10h sur rendez-vous à la Mairie d'Aubers.

Vous pouvez la contacter au **03 59 73 90 00** ou par mail à l'adresse suivante : mns-haubourdinlabassee@lenord.fr

Vos démarches en 1 clic'

La Métropole Européenne de Lille (MEL) propose un portail en ligne facilitant l'accès à plus de 30 démarches administratives, telles que la demande de carte de déchèterie, l'abonnement au pass musée C'ART ou la sollicitation d'une médiation.



107 ans !

Notre doyenne Madeleine MERVEILLE a fêté ses 107 ans ! L'occasion de lui rendre visite et lui offrir un joli bouquet préparé par **un coin de nature**.

Joyeux anniversaire Madeleine au nom de l'ensemble des Aubersois !

NAISSANCES

Fleur WATTELLE née le 14 novembre 2025

DÉCÈS

Raymond HUYGHE le 26 janvier 2026 à l'âge de 94 ans
Roger POLLÉ le 7 janvier 2026 à l'âge de 96 ans